



## 宇宙を学び、探求力を養う 宇宙探検隊プロジェクトがいよいよ始動！

「佐藤文隆記念 白鷹宇宙探検隊」の発足式が11月13日に開催されました。同探検隊には、町内鮎貝出身で京都大学名誉教授の佐藤文隆先生（専門：宇宙物理学）のご厚意により、宇宙物理学等の科学分野について幅広く学習し、多彩な分野で活躍してほしいとの願いが込められています。町内小中学校生を対象に隊員を募集し、4名の児童たちが応募しました。

今後は、同探検隊の顧問を務める、山形大学名誉教授の柴田晋平先生を中心に、宇宙などへの科学的な興味を育む学習会を開催する予定です。

※隊員は随時募集中。

問い合わせは町立図書館まで（☎ 87-0217）



柴田先生を中心に学習に意気込む隊員（前列）  
学習テーマに合わせ講師を務める地元の先生方（後列）



## 村上駿斗選手（町内浅立出身）が活躍！ パストラボ山形ワイヴァンズ 白鷹町民応援デー

11月20日、村上駿斗選手が所属する、パストラボ山形ワイヴァンズの町民応援デーが開催されました。

町内外から多くのファンが応援に駆けつけ、約1,400人を超える観客数となりました。

試合に先立ち、白鷹ミニバスケットボールスポーツ少年団の前座試合も行われ、会場を盛り上げていただきました。

この日は、リーグ戦第8節、青森ワッツ戦2日目、外国人選手との体格差にも動じない村上選手の活躍もあり、見事勝利を収めました。

町では、プロスポーツの世界で活躍する村上選手を今後も応援していきます。



外国人選手にも当たり負けしない  
村上選手のレイアップシュート（中央）

## 白鷹町・白鷹中学校 への寄附に感謝

熊谷 ちよ 様

（宮城県・白鷹町出身）

深山和紙の振興と地域の活性化のため、多額の寄附をいただきました。

このご厚意は、

本町の観光振興ならびに地域活性化のために有効に活用させていただきます。この度は誠にありがとうございました。

大滝 いせ 様（荒砥乙）

学校教育振興のため、多額の寄附をいただきました。大滝様は、「未来の白鷹町を担う白鷹中学校生徒の育成のために使ってほしい」と話され、石塚良文白鷹中学校長に直接手渡されました。

このご厚意は、本町の人づくりの充実発展のために、有効に活用させていただきます。この度は誠にありがとうございました。



町より感謝状をお贈りしました  
（当日は代理受領）



## 日々の成果を堂々のステージ発表 白鷹高等専修学校で文化祭ファッションショーを開催

11月12日に白鷹高等専修学校で文化祭が開催され、服飾を学ぶ1年生から3年生までの生徒が自ら手掛けた衣装を、家族や学校関係者に披露するファッションショーが行われました。

学年テーマと学年混合による2部構成で行われたファッションショー、授業で制作したコートやジャケット、さらには和服の現代風アレンジやきらびやかなドレス姿など、色とりどりの衣装を身にまとい、特設のランウェイを華やかな姿で堂々と歩き、バラエティーにとんだファッションショーを展開しました。会場内からは、感嘆の声とともに大きな拍手が送られていました。



華やかな衣装を身にまといポーズを決める生徒たち



## 安全安心なまちづくり町民大会 町ぐるみで築く安全安心な住みよい町を目指して

11月13日に白鷹町安全安心なまちづくり町民大会が鮎貝小学校で開催されました。

同大会は、各関係団体が一体となって交通安全や犯罪防止、防災の意識高揚を呼びかけ、安全安心なまちづくりに寄与することを目的に開催しています。

この日は、山形県警察本部の庄司孝義氏による地域の防犯力についての講演や、山形県警察音楽隊の迫力ある演奏、そして白鷹町少年少女合唱団とのコラボレーションによる、素晴らしい歌声が会場に響き大会を盛り上げました。



山形県警察音楽隊（後列）の演奏により「ふるさと」を歌う白鷹町少年少女合唱団（前列）

### 第22回「山形ふるさとCM大賞」 「手作り部門賞」受賞

山形テレビ主催の「山形ふるさとCM大賞」において、白鷹町の「通りすぎる町」が、手作り部門賞を受賞しました。

今年度は地域おこし協力隊の熊谷さんに協力をいただき、企画から制作まで行っていたいただきました。また、荒砥高校2年生の青木遥奈さん、小林愛唯さんにご出演いただきました。

白鷹町の美しい風景と郷土の豊かさを表現し、雄大な自然を感じる作品となりました。本作品は、山形テレビで年間150回放送されます。

※26頁の協力隊通信では、熊谷さんの制作に込めた思いが掲載されていますので合わせてご覧ください。

